



NEUVAINE

à l'intercession d'Albert Joubert et de
ses compagnons, martyrs

Ce petit livret n'est pas un recueil de plusieurs prières. La neuvaine est comme une seule prière, à vivre chaque jour pendant neuf jours. Une seule supplication, comme un battement de cœur qui se répète au fil du temps, car, parfois, pour être vraiment entendu, il ne faut pas beaucoup de mots... mais un cœur qui insiste avec amour.

Chaque jour nous demandons une grâce spéciale au Seigneur. Laissons-nous guider par la Parole de Dieu et écoutons comment l'exemple de vie de quatre jeunes missionnaires peuvent nous accompagner dans la prière. Pour l'Évangile et pour témoigner de la fraternité au milieu de leurs fidèles, ils ont donné la vie à Baraka et Fizi (Uvira, R.D. Congo) le 28/11/1964. Ils ont été béatifiés à Uvira le 18/08/2024 : Albert Joubert, Vittorio Faccin, Luigi Carrara et Giovanni Didonè.

Pensons à nos nécessités et aux intentions du monde entier. Terminons la prière de chaque jour en invoquant l'intercession des quatre martyrs de la fraternité.

Missionnaires Xavériens
Rome 2025

Partage les grâces que tu recevas, en écrivant à :
postulazione@saveriani.org

Premier jour

Le don de la prière

LECTURE BIBLIQUE

Rm 12, 1-2

Je vous exhorte donc, frères, au nom de la miséricorde de Dieu, à vous offrir vous-mêmes en sacrifice vivant, saint et agréable à Dieu : ce sera là votre culte spirituel. Ne vous conformez pas au monde présent, mais soyez transformés par le renouvellement de votre intelligence, pour discerner quelle est la volonté de Dieu : ce qui est bien, ce qui lui est agréable, ce qui est parfait.

MÉDITATION AVEC NOS MARTYRS

De la “Lettre aux parents” de Vittorio Faccin,
religieux et martyr

(*Épistolaire, Rome 2024, 189 ; Baraka, 22.11.1964*)

Les bienheureux : nos intercesseurs

Six jours avant le martyre, frère Vittorio écrit :

« J'espère que cette lettre vous parviendra. La santé est bonne même s'il y a eu des difficultés qui, d'ailleurs, ne sont pas terminées. Il nous est impossible de communiquer avec le monde libre : nous avons soif de liberté, mais celle-ci quand arrivera-t-elle ? Chaque jour est un jour d'attente. Ce

qui s'est vu et ressenti en ce temps est impossible à expliquer, et restera toujours dans notre cœur.

La Mère Céleste qui jusqu'aujourd'hui nous a assistés sous une forme miraculeuse continuera à nous assister. Je suis sûr que nous sortirons sains et sauvés. Vos prières sont acceptées au Ciel. Continuez à prier pour ces pauvres gens. Versez vos larmes aux pieds de la Mère céleste, mère des Apôtres. Priez. Je vous embrasse tous ».



Albert célébrait l'eucharistie en présentant avec soin les intentions de son peuple, Vittorio égrainait le rosaire dans ses déplacements, Giovanni était tout donné à la Vierge Marie, Luigi est mort tout juste après avoir donné l'absolution à un pénitent...

SEIGNEUR, APPRENDS-MOI À PRIER

J'ai cru. J'ai cru en vous.
J'ai prié. Je vous ai suppliés.
J'ai élevé la voix pour être entendu.
Je vous ai appelés par vos noms,
Giovanni, Vittorio, Luigi et Albert.
J'ai demandé votre bénédiction.
J'ai bénii vos noms.

Je n'ai pas encore vu la réponse de Dieu.
Je ne sais pas prier.
Pour que tout ne soit pas inutile,
Je te demande, Seigneur,
de transformer mes pauvres prières
en amour donné à celui qui verse dans le besoin.

Seigneur, apprends-moi à prier.
Trop de choses se passent ce dernier temps.
Tu sais ! Tu peux ! J'ai confiance en toi.
La joie est grande en ta présence.
Fortifie en moi le don de l'humilité et de la prière.

(Terminons avec la Prière d'intercession, p. 30)

Deuxième jour

Le don du pardon

LECTURE BIBLIQUE

Fil 3, 7–8

Or toutes ces choses qui étaient pour moi des gains, je les ai considérées comme une perte à cause du Christ. Mais oui, je considère que tout est perte en regard de ce bien suprême qu'est la connaissance de Jésus Christ mon Seigneur. À cause de lui j'ai tout perdu et je considère tout cela comme ordures afin de gagner le Christ.

MÉDITATION AVEC NOS MARTYRS

De la biographie sur les Bx Albert Joubert et ses compagnons, martyrs

(Lisa Zuccarini, *Heureux êtes-vous*, Rome 2024, p. 189)

Un bourreau demande pardon et se convertit

Immédiatement après l'assassinat du Frère Vittorio et du Père Luigi, leurs corps ont été brutalement mutilés. En particulier, la main et une partie du bras du Frère Vittorio ont été portées en triomphe autour du village de Baraka par un jeune muléliste dont on connaît avec précision l'identité. Le jeune déjà à quelques mois des événements de ce jour-là se convertit, devenant chrétien et demandant

à être baptisé. Il vécut à Baraka où il resta véritablement actif dans la communauté des fidèles, devenant responsable de la diaconie de Kalundja.

Les missionnaires qui sont arrivés depuis les années 70 dans la paroisse de Baraka le connaissaient. Ils connaissaient son parcours de vie et de foi. Ils l'accueillirent une fois pour toutes en donnant valeur à sa repentance et sans comptes en suspens. Sa demande de miséricorde fut amplement accordée aussi parce qu'à chaque retour à Baraka il sentait se rallumer intimement la culpabilité pour les actes commis. « Oui, nous avons tué des innocents, des annonciateurs de l'Évangile », telles étaient les paroles par lesquelles il dénonçait ses remords. « J'ai agi sous la poussée de l'endoctrinement idéologique des mulélistes contre les chrétiens, sans raison ». L'imprudence du jeune âge à l'époque l'avait ultérieurement enfoncé. Vu son malaise, personne n'alla plus le harceler ou lui demander des comptes du passé.

«Seigneur, éloigne-toi de moi,
car je suis un homme pécheur »
(cf. Lc 5,4-8).

PARDONNE-MOI SEIGNEUR

Chers bienheureux martyrs,
je ne vous connais pas encore,
mais je vous demande d'intercéder pour moi.

Ma faute est toujours devant moi.

J'ai tué de plusieurs manières, je suis insensible,
je suis lâche et hypocrite,
j'ai peu aimé dans ma vie.

Je n'ai pas assez de foi en Jésus Christ.

Mais je n'ai vraiment pas d'autre secours
dans ma vie en dehors de lui.

Je demande à Dieu le Père de me pardonner
et d'enlever l'immense douleur
qui alourdit mon cœur.

Le Seigneur connaît ma fragilité :
qu'il me fortifie.

Je demande l'aide de la Très Sainte Vierge Marie,
de saint Joseph, de mon Ange Gardien et la vôtre,
bienheureux martyrs de la fraternité.

Aidez-moi à retrouver le réconfort.

Sauvez ma vie et celle des personnes
qui me sont les plus chères.

Que Dieu accueille l'âme de nos chers défunt.

Merci pour tout et pour ce que vous ferez.

(Terminons avec la Prière d'intercession, p. 30)

Troisième jour

Le don de la conversion

LECTURE BIBLIQUE

Fil 4, 8.9b

Au reste, frères, tout ce qu'il y a de vrai, tout ce qui est noble, juste, pur, digne d'être aimé, d'être honoré, ce qui s'appelle vertu, ce qui mérite l'éloge, tout cela, portez-le à votre actif. Et le Dieu de la paix sera avec vous !

MÉDITATION AVEC NOS MARTYRS

D'une présentation de la vie d'Albert Joubert,
prêtre et martyr

(Emilia Flocchini, Albert Joubert, <http://santiebeati.it>)

Disponibilité et cordialité : deux attitudes d'Albert

Sur son chemin vers l'ordination sacerdotale, le jeune Albert travailla beaucoup sur son caractère, pour le rendre humble et discret. Tout le monde le connaissait comme le fils du capitaine Joubert, mais il ne se souciait pas des honneurs et désirait grandir dans l'obéissance et la disponibilité.

Immédiatement après l'ordination sacerdotale, qui lui est conférée le 6 octobre 1935, l'abbé Joubert se rend immédiatement disponible pour partir dans les missions plus éloignées. Sa première destination

était Kasongo, à 750 kilomètres de Baudoinville, puis il a effectué huit missions. Pour rencontrer les populations des villages les plus éloignés, il parcourait des journées entières de chemin, afin de leur apporter les sacrements et de former et d'encourager les catéchistes. Même lorsqu'on lui attribua la charge d'enseignant dans les petits séminaires de Lusaka et de Mungombe, dans les temps forts, il se mettait à disposition pour aider ses confrères dans les tâches du ministère. Ce qui le distinguait était l'affabilité et la cordialité avec tous, en donnant à chacun sa dignité particulière.

Les disciples s'approchèrent de Jésus
et le réveillèrent, en disant :
« Seigneur, sauve-nous, nous périssons »
(Mt 8,25).

SEIGNEUR, JE N'AI PERSONNE (JN 5,6)

Père Giovanni,
ton regard
me touche profondément,
ta sérénité m'illumine,
ta générosité m'interroge.
Demande à Dieu pour moi
le don de la douceur
et de la gentillesse.



Aide-moi à trouver la joie
qui peut combler le vide profond en moi.
Aide-moi dans le difficultés de la vie,
illumine les ténèbres du martyre quotidien,
apaise mes lamentations.

Fais-moi sortir du tourbillon
qui m'entraîne vers le bas.
Aide-moi à être lumière du Christ,
une main tendue et un pied agile,
une parole délicate et une présence assurée.

Que nos malades trouvent en Dieu le réconfort
et en nous un soutient.
Prie pour moi, Père Giovanni !

(Terminons avec la Prière d'intercession, p. 30)

Quatrième jour

Le don du pain quotidien

LECTURE BIBLIQUE

Mt 7,7...11

Jésus dit à ses disciples : « Demandez, on vous donnera ; cherchez, vous trouverez ; frappez, on vous ouvrira. En effet, quiconque demande reçoit ; qui cherche trouve ; à qui frappe, on ouvrira. Si donc vous, qui êtes mauvais, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, combien plus votre Père qui est aux cieux donnera-t-il de bonnes choses à ceux qui les lui demandent ! »

MÉDITATION AVEC NOS MARTYRS

De la “Lettre aux parents” de Vittorio Faccin,
religieux et martyr

(*Epistolaire*, Rome 2024, 76-77 ; Mugeri, 24.07.1960)

Ne restez pas inactifs

Je suis au Congo depuis huit mois et je ne maîtrise pas encore bien la langue. Mes activités : je m’occupe des ouvriers de la Mission de Baraka. J’accompagne 350 jeunes d’action catholique (les Xavéri et les scouts). Ils sont dispersés sur un rayon de 150 km. Il y a 60 chapelles dans l’étendue de la paroisse. Nous nous y rendons après plusieurs heures

de marche à pied, sur les montagnes, en traversant des forêts ou en longeant le lac Tanganyika avec un vieux bateau à moteur ou en pirogue. Du 7 au 24 juin 1960, j'ai fait une visite des chapelles avec un confrère. Ma mission consistait à examiner les catéchumènes. Ici, avant d'être baptisés, ils doivent faire quatre ans de catéchuménat et passer quatre examens. Après la première année, ils reçoivent la médaille ; après la deuxième, le Crucifix ; après la troisième, ils sont admis sur la liste des baptisés. Dans une localité, après leur journée de travail dans les mines, les ouvriers vont chaque soir à l'instruction, dispensée par un chrétien âgé sachant lire, aidé par un catéchumène.



Comme vous pouvez le constater, le travail ne manque pas. Si vous le souhaitez, ici aussi, il y a de la place pour vous. Par exemple, à Baraka, où je me trouve, on attend les religieuses depuis 1950 et on ne sait pas encore quand elles pourront arriver. Ne restez pas inactifs, car le Seigneur ne manque pas de nous montrer où nous pouvons bien le servir. Priez, priez beaucoup.

SEIGNEUR, DONNE-NOUS LE PAIN DE CHAQUE JOUR

Bienheureux Frère Vittorio,
Tu as connus des familles très pauvres
et dans des situations de vie difficile.

Tu as passé ton temps à servir tes frères et sœurs,
dans les chantiers
et la recherche de provisions pour la maison,
dans la direction des travailleurs
et dans les services le plus humbles.

Tu étais content de pouvoir donner du travail
à ceux qui en avaient besoin.

Prie le Seigneur pour ceux qui ne savent pas
comment résoudre leurs problèmes financiers :
qu'ils aient un travail rémunérateur,
selon le droit et le respect de chacun.

Que dans leur activité,
ils soient protégés de tout danger
et qu'ils retrouvent paix et sérénité.

Que tous aient accès à la nourriture,
à l'éducation, aux soins médicaux.

Fais que leur vie deviennent un témoignage
des bienfaits de Dieu.

(Terminons avec la Prière d'intercession, p. 30)

Cinquième jour

Le don de la protection divine

LECTURE BIBLIQUE

Col 3, 10-11

Et vous avez revêtu l'homme nouveau, celui qui, pour accéder à la connaissance, ne cesse d'être renouvelé à l'image de son créateur; là, il n'y a plus Grec et Juif, circoncis et incirconcis, barbare, Scythe, esclave, homme libre, mais Christ: il est tout et en tous.

MÉDITATION AVEC NOS MARTYRS

De la biographie sur les Bx Albert Joubert et ses compagnons, martyrs

(Lisa Zuccarini, *Heureux êtes-vous*, Rome 2024, p. 113)

Albert, neuvième enfant, hérite de la foi de ses parents

L'histoire d'Albert, l'Abbé au regard paisible et cordial, commence dans l'histoire de son père Léopold-Louis Joubert, et de sa mère Agnès. Comme pour tout enfant, Albert est la continuation matérielle et génétique de ses parents, mais pas seulement. À cet enfant qui deviendra prêtre congolais, dès sa naissance, revient un héritage moral lourd, à caractères énormes. De fait, Léopold Joubert est connu en Afrique subsaharienne, depuis la fin du XIXe siècle, comme un héros, un

personnage épique, un saint militaire et un saint missionnaire laïc. D'une renommée immortelle. C'est une ascendance potentiellement puissante, une confrontation inégale pour n'importe quel fils : Albert aurait pu être écrasé sous le poids de cette résonance, ou fuir la confrontation.

Avec le temps, par contre, la figure de l'un reflétée dans l'autre n'est pas un espace soustrait mais un enrichissement. Albert absorbe les dons paternels, les conforme à son tempérament et en accueille l'héritage spirituel, pour grandir comme homme d'abord et prêtre ensuite. Mais il trace une parabole personnelle, toute personnelle, en la concluant par un final inédit : le martyre. L'élève, silencieusement et au-delà de toute prévision, atteint et dépasse le maître.

SEIGNEUR, SAUVE-NOUS

Bienheureux Albert Joubert,
tu as surmonté les moments difficiles
car tu as toujours cru à la valeur de la fraternité.
Même l'ennemi, pour toi il était un frère à aimer.

Aujourd'hui, je te demande de m'aider à prier
pour ceux qui veulent ma mort,
pour ceux qui me blessent intentionnellement,
pour ceux qui ne me parlent même plus,
comme s'ils m'ont effacé de leur vie.

Implore pour moi le St Esprit :
que je me libère de toute vengeance
et je puisse offrir le pardon.
Que le Seigneur aie pitié de moi
et de mes chers
et qu'ils nous accorde sa paix.
Avec le Seigneur à nos côtés,
nous n'avons plus de crainte.



Bienheureux Albert, protège-nous.
Nous traversons des situations difficiles.
Nombreux sont en guerre
et subissent des injustices et des violences atroces.
Fais que ton Pays, le Congo,
puisse retrouver la joie de la fraternité :
que le Seigneur éclaire les hommes de guerre
et les convertisse à la paix.
Que les armes se taisent et
que les puissants du monde
préservent la beauté de la création.
Nous nous confions à toi et à tes compagnons.
Je désire, comme vous,
vivre et mourir pour le Christ
qui nous a voulu tous frères.
Merci pour avoir reçu, sans aucune mérite,
la dignité et la mission de fils de Dieu
et de frère et sœur universel.

(Terminons avec la Prière d'intercession, p. 30)

Sixième jour

Le don de la fécondité

LECTURE BIBLIQUE

2 Cor 1, 3-4

Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus Christ, le Père des miséricordes et le Dieu de toute consolation ; il nous console dans toutes nos détresses, pour nous rendre capables de consoler tous ceux qui sont en détresse, par la consolation que nous-mêmes recevons de Dieu.

MÉDITATION AVEC NOS MARTYRS

De la présentation de don Francesco Farronato à l'Épistolaire de Giovanni Didonè, prêtre et martyr
(*Épistolaire, Rome 2024, 5-6*)

Familles enracinées dans la foi

Si nous regardons de près les familles des 4 martyrs, nous voyons beaucoup de sainteté. Parents avec beaucoup d'enfants et une vie exemplaire, au rythme de l'Évangile. Des personnes sans importance pour la société qui compte, mais aux racines profondes et solides. Les parents de Giovanni Didonè ont eu onze enfants. Ils s'aimaient profondément, indiscutablement, inviolablement. Ils ont Dieu dans leur chair et leur sang, dans la foi dont

ils se nourrissent. Angelo Didonè et Maria Marchetti ont nourri leurs enfants de bon pain et de valeurs solides. Comme la certitude que Dieu n'abandonne personne, que la Providence ne connaît pas de limites et que Marie, avec son grand manteau maternel, nous protège tous des pièges les plus sournois du diable. C'est avec cette conviction fondamentale que les onze enfants d'Angelo grandissent l'un après l'autre, liés l'un à l'autre, chacun dans le choix de l'autre. Lui pense au travail et à la prière, et Marie « conserve tout, médite, savoure, souffre et jouit en silence » (À Sœur Tecla, 13/04/1959). Ainsi, les onze enfants trouvent leur propre vocation. Trois garçons deviennent prêtres (dont Giovanni), quatre filles deviennent religieuses, quatre se marient, tous formant de bonnes familles, qui leur apportent non seulement un soutien matériel et affectif, mais surtout un soutien religieux et spirituel. Impossible de ne pas s'entraider.

SEIGNEUR, QUE JE VOIS !

Ô bienheureux martyrs,
je vous prie pour mon mari (ma femme) :
que notre amour soit béni
et fort dans les difficultés.

Je vous prie pour nos enfants :
gardez-les dans leurs pensées et leurs actions.

Je vous confie spécialement mes filles : faites-les grandir dans l'amour de Jésus et qu'elles en soient reconnaissantes. Protégez celles qui portent une grossesse : sauvez-les de tout danger.

Comme Bartimée, je vous implore, vous qui êtes près de Jésus : donnez aux époux chrétiens la progéniture qu'ils demandent. Écoutez le cris de ceux qui veulent devenir ou redevenir père et mère et que le Seigneur exauce leur désir. Vous qui avez eu une famille nombreuse, vous savez le poids qui pèse sur les cœurs de ces époux qui manquent d'enfant.

Je vous en prie, chers bienheureux, ne m'abandonnez pas dans le silence. Avec Jésus, tout est possible. Viens, Esprit Saint, et renouvelle mon cœur, guide-moi où tu veux que je rende service.

(Terminons avec la Prière d'intercession, p. 30)

Septième jour

Le don de la guérison

LECTURE BIBLIQUE

Rm 8,28.35.37-39

Nous savons d'autre part que tout concourt au bien de ceux qui aiment Dieu, qui sont appelés selon son dessein. Qui nous séparera de l'amour du Christ ? La détresse, l'angoisse, la persécution, la faim, le dénuement, le danger, le glaive ? Mais en tout cela, nous sommes plus que vainqueurs par Celui qui nous a aimés. Oui, j'en ai l'assurance : ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, ni le présent ni l'avenir, ni les puissances, ni les forces des hauteurs ni celles des profondeurs, ni aucune autre créature, rien ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus Christ, notre Seigneur.

MÉDITATION AVEC NOS MARTYRS

De la “Lettre à la cousine Victorine” de Vittorio

Faccin, religieux et martyr

(*Épistolaire, Rome 2024, 171* ; Baraka, 26.12.1963)

Persévirer en faisant le bien : signe d'amour fidèle

Très chère cousine,

Une fois de plus, le Seigneur veut mettre à l'épreuve ton amour pour lui. Dans cette épreuve, sois forte, supporte tout pour son amour afin que des

grâces abondantes descendent sur ta famille, en particulier sur tes enfants. Il n'y a pas de rose sans épines. Dans la rose, recherche simplement la beauté et le parfum, la beauté et le parfum qui te feront oublier les coups d'épines que tu reçois. Notre vie pour Jésus doit être seulement amour. Le Seigneur veut que ton âme soit plus belle, plus pure, plus sainte et c'est peut-être pour cela qu'il t'a choisie pour te faire objet de souffrance et d'amour. Ainsi t'a-t-il donné le temps de prier pour te conformer toujours plus à Lui.

Je me rappellerai de toi dans mes prières ainsi que ton mari et tes enfants, afin que lui aussi ait la force de tout supporter par amour pour Dieu qui s'est fait homme pour mieux nous connaître et nous aimer. Uni en Jésus et Marie, maman du ciel.

DÉLIVRE-NOUS DU MAL!

Bienheureux Luigi, martyr.
Quand tu étais petit,
le Seigneur t'a délivré d'une grave maladie.
Ta maman pensait que tu allais mourir.
Sa prière a été exaucée.

Regarde aujourd'hui tous nos malades,
surtout ceux pour qui nous prions en particulier.
Par exemple, cet enfant de 11 ans, fils unique,
atteint d'un cancer.

Un jour, il a dit à sa maman :
« J'ai demandé à Jésus pourquoi
moi et les autres enfants nous sommes malades.
J'ai compris qu'une fois guéri,
je saurais apprécier ce que j'aime ».

Le Seigneur est bien présent
dans le bateau tumultueux de nos souffrances.
Notre cœur pleure.
Bienheureux Luigi, aide-nous auprès du Seigneur.

Parmi nos malades,
il y en a ceux qui sont en phase terminale :



qu'ils soient entourés de
réconfort
et de personnes unies dans
la difficulté.

Bienheureux Luigi, aide-
moi à t'offrir la maladie
et toutes mes fragilités
pour une cause sainte.
Fais-de moi une personne
porteuse d'espérance.

(Terminons avec la Prière d'intercession, p. 30)

Huitième jour

Le don du discernement

LECTURE BIBLIQUE

Mt 28,16.18-20

Les onze disciples allèrent en Galilée, sur la montagne que Jésus leur avait désignée. Jésus, s'étant approché, leur parla ainsi : Tout pouvoir m'a été donné dans le ciel et sur la terre. Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde.

MÉDITATION AVEC NOS MARTYRS

De la "Lettre aux parents" de Luigi Carrara,
prêtre et martyr

(*Épistolaire, Rome 2024, 171-172; Fizi, 11.02.1964*)

Choisir d'évangéliser avec passion

Le père Luigi raconte son premier "safari", voyage dans les succursales des montagnes de Fizi, qui a duré 10 jours. Il vient d'arriver au sommet de la montagne. « Le père Giovanni, avant de partir, m'avait dit : "Tu arriveras à moitié mort, ne confesse pas". Mais comment pouvait-on dire non ? C'étaient

quelques catéchistes et des gens du lieu qui m'ont supplié : "Père, demain il y aura beaucoup de gens, ils viendront de toutes parts, il n'y aura plus de temps, confessez-nous maintenant". J'ai cédé. J'ai ouvert la porte et sans même changer mes vêtements mouillés de sueur, j'ai pris une chaise haute, ils se sont mis à genoux sur le sol humide, j'ai commencé, le confessionnal était prêt. Heureusement, ils étaient peu nombreux. À 19h30, ils me quittent, ils vont manger. Je me fais bouillir une casserole de lait qui m'a été généreusement donnée. J'aurais voulu commencer la prière du breviaire, dire un peu de chapelet et me jeter sur le lit, sûr que le sommeil ne se ferait pas attendre.

Et à 20 heures, j'entends frapper. C'est eux. Qui ? Tous les voisins qui ne peuvent naturellement pas laisser passer l'occasion de parler, de demander les nouvelles les plus curieuses. Il faut faire comme si de rien n'était et les garder joyeux. Cette fois, ils sont très discrets, à 21h30, ils me quittent, donc je fais mes affaires et je me couche ».

SEIGNEUR, QUE VEUX-TU QUE JE FASSE ?

Bienheureux Giovanni, Vittorio, Albert, Luigi,
vous avez discerné la volonté de Dieu dans votre vie.
Je vous confie nos enfants adolescents :
qu'ils surmontent leur temps de rébellion,

qu'ils trouvent le vrai chemin de vie
pour aimer Dieu et servir les frères et sœurs.

Je vous confie les fiancés :
qu'ils sachent s'aimer véritablement,
libérés de relations toxiques
et engagés pour un chemin de vérité.

Intercédez pour nos vocations
religieuses et sacerdotales :
qu'ils soient libres de toute influence négative,
qu'ils vivent pauvres, chastes et obéissants,
dans la fidélité et l'humilité, ouverts au monde.

Bienheureux martyrs,
vous avez consacré votre vie à annoncer le Christ,
ramenez mon mari/ma femme,
mes enfants, mes parents à Jésus.
Que ceux qui s'en sont éloignés,
reviennent à la foi et rencontrent notre Sauveur.

Priez aussi le Seigneur pour moi :
qu'il m'aide à retrouver un chemin à suivre,
et comprendre ce qui est juste pour moi.
car en ce moment je suis dans l'obscurité.
Pour tout ce que vous ferez,
merci et gloire à Dieu.

(Terminons avec la Prière d'intercession, p. 30)

Neuvième jour

Le don de la mission

LECTURE BIBLIQUE

He 13,7-9a

Souvenez-vous de vos dirigeants, qui vous ont annoncé la parole de Dieu ; considérez comment leur vie s'est terminée et imitez leur foi. Jésus Christ est le même, hier et aujourd'hui ; il le sera pour l'éternité. Ne vous laissez pas égarer par toutes sortes de doctrines étrangères.

MÉDITATION AVEC NOS MARTYRS

De la Lettre au Catéchiste Raphaël de Giovanni
Didonè, prêtre et martyr
(*Épistolaire, Rome 2024, 422* ; Lett. du 09.11.1964)

Le service de la consolation : prendre soin du cœur

« Merci pour ta lettre et pour le travail que tu fais. Maintenant, à Rome, avec le Concile, ils ont donné la permission aux évêques des missions de mettre à côté des pères les diacres, c'est-à-dire : l'évêque peut choisir des catéchistes qui ont fait preuve de vie honnête, de fidélité et de zèle et de leur donner la grande permission de baptiser comme les pères et de distribuer la communion aux chrétiens (...) Je t'écris ces choses pour te donner un peu d'espérance pour

les temps à venir. Ayez encore un peu de patience et vous aurez bientôt un Diacre (...). Nous, les Pères, nous sommes ici à Fizi, très loin de nos pays, mais Dieu est partout et il nous voit. Restons forts ! Ne pensez pas que les Pères retournent chez eux, sachez qu'ils préfèrent mourir plutôt que de vous abandonner. Ne faites pas attention aux mensonges. Nous avons été envoyés pour rester ici dans la mission de Fizi. Je ne suis pas encore venu chez vous parce que je ne peux pas, et vous le savez bien, parce que vous me verrez, je ne sais pas quand, mais vous me verrez ».

CONSACRE-LES DANS L'UNITÉ

Ô Père,
par l'intercession des bienheureux martyrs d'Uvira,
rends-moi ouvert et accueillant,
surtout envers les pauvres, les personnes âgées,
toutes les personnes en manque d'amour
et ceux qui n'ont pas encore connu ton amour.

Je te demande la force et le courage
d'être promoteur de ton amour,
de l'union et de la foi,
surtout dans la famille
et les milieux moins catholiques.

Répands ton Esprit
sur ceux qui vivent dans un pays étranger,
loin de leur famille et de leur culture :
ouvre nos yeux aux nécessités de nos frères
et nos mains pour le partage.

Rends-moi attentif au malaise intérieur
de nos jeunes qui apparemment
ne manifestent pas de problème,
alors qu'ils en souffrent.

Fais de moi ton instrument d'amour.
Aide-nous à nous mettre au service
des plus petits avec joie.

Chers martyrs, je prie pour nos prêtres :
qu'ils apprennent à se soutenir les uns les autres,
à avoir les plus petits dans leur cœur
et toujours le courage pour aimer !
Que votre sang versé soit fécond
en nombreuses vocations missionnaires.

Ô Père Saint, protège nos missionnaires :
aide-les à demeurer en frères dans les périphéries
les plus douloureuses de l'humanité.

(Terminons avec la Prière d'intercession, p. 30)

Prière d’intercession

(à réciter à la fin de la prière de chaque jour)

Père Saint, riche en miséricorde,
Tu as fait don à ton Église
de l’abbé Albert Joubert et des Xavériens
Luigi Carrara, Giovanni Didonè
et Vittorio Faccin, pasteurs et missionnaires
selon le cœur de ton Fils Jésus-Christ.

Ardents de charité,
ils n’ont pas abandonné le troupeau en danger
mais ils l’ont défendu jusqu’au martyre,
au nom de la fraternité universelle.

Par leur intercession, accorde-nous la grâce
que nous te demandons humblement.
Par Jésus le Christ notre Seigneur. Amen

Que le Seigneur nous bénisse, qu’il nous garde de
tout mal, et nous conduise à la vie éternelle.

Amen

Qu’il soit connu et aimé de tous,
notre Seigneur Jésus-Christ.

Sommaire

Premier jour	3
<i>Le don de la prière</i>	3
Deuxième jour	6
<i>Le don du pardon</i>	6
Troisième jour.....	9
<i>Le don de la conversion</i>	9
Quatrième jour	12
<i>Le don du pain quotidien</i>	12
Cinquième jour	15
<i>Le don de la protection divine</i>	15
Sixième jour.....	18
<i>Le don de la fécondité</i>	18
Septième jour.....	21
<i>Le don de la guérison</i>	21
Huitième jour	24
<i>Le don du discernement</i>	24
Neuvième jour	27
<i>Le don de la mission</i>	27

